

24.10.2017 - 09:15 Uhr

Hurrikan "Irma" in der Karibik / Caritas Schweiz erhöht ihre Hilfe auf 1 Million Franken

Luzern (ots) -

Caritas Schweiz intensiviert die Hilfe für die Opfer des Hurrikans "Irma" auf Kuba und Haiti. Das Hilfswerk erhöht ihren Katastrophenhilfesatz auf 1 Million Franken. Damit finanziert sie die Not- und Überlebenshilfe zugunsten jener Bevölkerungsgruppen, die von den Verwüstungen am härtesten betroffen sind, und baut diese aus.

Caritas Schweiz verteilt gemeinsam mit der kubanischen Caritas Grundnahrungsmittel wie Reis, Speiseöl, Getreide, Fleisch sowie Trinkwasser, Seife, Waschmittel, Zündhölzer und Kerzen an 5000 Familien. Die Nothilfe richtet sich an arme Familien mit mehreren Kindern und betagten oder behinderten Familienangehörigen, alleinstehende Mütter mit kleinen oder mehreren Kindern sowie Senioren und behinderte Menschen, die auf sich selbst gestellt sind. Angesichts der enormen Schäden, die der Wirbelsturm "Irma" in Kuba angerichtet hat, wird Caritas Schweiz diese Hilfe gemeinsam mit der Caritas Kuba ausweiten und Anschlussprojekte realisieren.

Im Norden von Haiti unterstützt Caritas 1500 Familien bei der Wiederherstellung ihrer zerstörten Landwirtschaftsflächen. Sie erhalten Saatgut für Bohnen und Gemüse. Zudem erlernen die Bauernfamilien Methoden der Kompostierung und der natürlichen Schädlingsbekämpfung. Die durch den Hurrikan verursachten Schäden erhöhen das Risiko einer Choleraepidemie. Verstärkt engagiert sich die Caritas daher auch in der Choleraprävention. Sie gibt Chlor-Tabletten zur Reinigung des Trinkwassers ab und führt Hygiene-Kurse durch. 25 Schulen erhalten Seifen und Wasserfilter, damit die Schülerinnen und Schüler sauberes Wasser trinken können.

Kontakt:

Hinweis an die Redaktionen: Für weitere Auskünfte steht Ihnen Stefan Gribi, Leiter Abteilung Kommunikation, unter der Telefonnummer 041 419 22 37 oder E-Mail sgribi@caritas.ch zur Verfügung.

Medieninhalte



Der Hurrikan Irma richtete immense Schäden an: Ehepaar vor ihrem beschädigten Haus im kubanischen Küstenort Ciego. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100000088 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Karin Mathis/Caritas Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100808332> abgerufen werden.